

Córdoba, abril de 2019

Estimados pastores y amigos:

Los saludamos deseando se encuentren bien y sirviendo a nuestro amado Señor.

Gracias a Dios nosotros estamos bien. Hemos comenzando el nuevo ciclo lectivo de la Escuela de Formación Misionera Córdoba en el Instituto Bíblico Mediterráneo. Gracias a Dios contamos con un lindo grupo de alumnos. También Dios nos bendice con un plantel de profesores con mucha sabiduría y experiencia. ¡¡Será un hermoso año!!

Agradecemos a Dios por la posibilidad que nos da en este tiempo de trabajar en la preparación de nuevos siervos transculturales. Labor que nos alegra; aunque siempre estamos pendientes de lo que pasa en otras latitudes, especialmente en África. El 10 de marzo nos despertamos con la triste noticia del avión que cayó en Etiopía. Se precipitó en cercanías de la zona donde tuvimos nuestra última residencia.

Les contamos que Dios nos abre puertas para ministrar en diferentes iglesias e institutos bíblicos. Seguimos compartiendo acerca de la necesidad de obreros, especialmente donde hay gran carencia de estos. Nos unimos al clamor de miles que deben estar orando para que Dios envíe colaboradores para la mies.

Queremos agradecer a aquellas congregaciones que siguen apoyando nuestro ministerio. Oramos por todos los que nos bendicen con ofrendas económicas. Son el medio que Dios utiliza para sostenernos. Valoramos inmensamente vuestro esfuerzo, y más aun sabiendo que la situación del país no es buena.

Les contamos que el tratamiento de nuestra hija Angy se desarrolla bien. La doctora nos dice que todo progresa de acuerdo a lo previsto. Agradecemos a los que oran por ella.

Muchas gracias por haberse tomado unos minutos para leer este informe. Dios les bendiga.

Flia. Sepúlveda Ramello